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ЧТ, 9 февраля: утро -210, вечер -120,
ск. ветра - 1 м/с (Вст).
Магнитных бурь нет.

ВТ, 7 февраля: утро -230, вечер -150,
ск. ветра - 2 м/с (Вст).
Магнитных бурь нет.

СР, 8 февраля: утро -200, вечер -140,
ск. ветра - 2 м/с (Вст).
Магнитных бурь нет.R R

погода 27 февраля, в 17:00, в зале засе-
даний администрации состоится отчет 
Думы ГО Богданович перед избирате-
лями. Приглашаются все желающие.

4 марта - выборы президента российской Федерации,  
главы и депутатов думы городского округа богданович 

наш городской округ из-
давна входит в число лидеров 
сельскохозяйственного про-
изводства свердловской об-
ласти. о том, каким был 2011 
год для наших животноводов, 
мы побеседовали с главным 
специалистом богданович-
ского управления сельско-
го хозяйства и продоволь-
ствия по племенной работе  
л.в. мальцевой.

– Лариса Владимировна, сколько 
животноводческих хозяйств в на-
шем городском округе в настоящее 
время?

– На промышленной основе молочным 
животноводством у нас занимаются восемь 
хозяйств, два из них занимаются также вы-
ращиванием свиней. В 2011 году в нашем 
районе появилось новое сельхозпредпри-
ятие - ООО «Вариант VX», планирующее 
заниматься овцеводством и молочным 
животноводством с последующей пере-
работкой собственной продукции.

– Как поработалось нашим живот-
новодам в прошедшем году?

– Если говорить в общем, то были 
отдельные трудности, но итоги работы 
положительные. Из-за засухи, негативно 
повлиявшей на урожайность трав в пе-
риод заготовки кормов на зимовку скота 
2010-2011 годов, не все предприятия 
сумели заготовить их в полном объеме. 
Им пришлось на конец зимовки закупать 
основные корма на стороне. Тем не менее 
в итоге за год валовое производство моло-
ка превысило 18 тысяч тонн и составило 
105 процентов по отношению к результату 
2010 года. Необходимо добавить, что из 
18 тысяч тонн районного надоя 8,5 тысячи 
тонн приходится на долю СПК «Колхоз 
имени Свердлова», 3,5 тысячи – у ООО 
«БМК» и 2,8 тысячи тонн – у ООО «Русь 
Великая».

– Что было причиной увеличения 
валового надоя? Увеличение поголовья 
коров или рост их продуктивности?

– Рост продуктивности дойного стада 
происходил параллельно с увеличением 
его поголовья. В 2011 году поголовье круп-
ного рогатого скота увеличилось на 423 и 
составило 7487 голов, в том числе 3365 
коров (+269 голов). Основную прибавку 
по поголовью дали ООО «Русь Великая» 
за счет реконструкции Барабинской мо-
лочно-товарной фермы и крестьянское 
хозяйство Олега Николаевича Степанова, 
увеличившее свое поголовье в имеющихся 
производственных помещениях. В то же 
самое время продуктивность коров вы-
росла на 61 и достигла 5687 килограммов 
в среднем по городскому округу. Тройка 
лидеров здесь та же: СПК «Колхоз имени 
Свердлова», животноводы которого впер-
вые перешагнули семитысячный рубеж и от 
одной фуражной коровы надоили по 7140 

как мы уже писали, 10 фев-
раля школа №1 отметит свой 
70-летний юбилей. накануне 
этого события мы встретились 
с директором учреждения 
н.а. комаристой и попросили 
рассказать, как школа живет 
сегодня.

– После трудного периода начала 2000 
годов демографическая ситуация улуч-
шается, поэтому уже третий год подряд 
численность наших учеников растет. Если 
в прошлом году в школе был 481 учащий-
ся, то сегодня обучается более пятисот 
человек. Желающих учиться именно в 
первой школе традиционно много, поэтому 
уже сейчас активно идёт набор в первый 
класс будущего учебного года.

Коллектив школы укомплектован на 
100 процентов профессионалами своего 
дела. В школе преподаются все предме-
ты. Средний возраст педагогов – 39 лет. 
А общий стаж работы – более 700 лет! 
Самые молодые коллеги – это учителя 
английского языка Ю.П. Калинина и А.А. 
Головырских, учитель информатики М.В. 
Ляпина, учитель технологии П.П. Климен-
ко. Есть педагоги, чей стаж достаточно 
солиден: более 40 лет за плечами учите-

лей начальных классов Т.К Печенковой 
и Л.Я. Поповой, учителя русского языка 
и литературы Е.А. Софрыгиной, 39 лет 
проработала в школе учитель биологии 
Н.Н. Емельянова.

Всего в школе сегодня работают 38 
учителей. Из них семь человек имеют 
высшую квалификационную категорию. 
Это М.П. Казанцева и И.М. Дубовкина 
(учителя начальных классов), Г.Я. Дми-
триева (учитель географии), Т.И. Чердан-
цева (учитель физики), Е.А. Софрыгина, 
И.А. Глинских (учителя русского языка и 
литературы) и О.Л. Табатчикова (учитель 
математики).

Творческий и интеллектуальный по-
тенциал педагогов высок. Свои знания, 
умения, а больше – душу и сердце 
– вкладывают они в воспитанников. И 
ребята отвечают взаимностью. Недаром 
наши ученики ежегодно радуют призо-
выми местами в олимпиадах, конкурсах, 
Интернет-викторинах. С удовольствием 
дети принимают участие и в творческих, 
спортивных мероприятиях. Да и сами пе-
дагоги участвуют в разных конкурсах.

Так, финалистами районного конкурса 
«Учитель года» становились И.Ю. Ива-
ненко, Н.Н. Емельянова, Д.А. Доронин и 
другие педагоги. Достойно представила 
свой опыт в рамках всероссийского кон-
курса «Лучшие учителя России» в 2011 
году М.П. Казанцева. Высоко оценён 

Молока стало больше

Окончание на 2-й стр.

66 выпусков 
за 70 плодотворных лет
к юБилею

Окончание на 2-й стр.

коровы коменской мтФ крестьянского хозяйства степанова о.н. находятся под посто-
янным присмотром доярок. корма животным задают с.в. рычкова и г.в. Федорова.

Фото А. КОЛОсОВА.

болеете ли вы  
за команду «Факел»?

а.а. ваулин, электрик:

– По возможности стараюсь не 
пропускать игры «Факела», которые 
проходят на городском стадионе. Так, 
например, болел за наших хоккеистов 
24 и 25 января в их игре с «Родиной-
2», а также 28 и 29 января, когда 
они встречались с «Динамо-Маяк». 
Безусловно, переживаю и радуюсь 
победам «Факела». Кстати сказать, 
болельщиков на стадионе бывает до-
статочно много, даже несмотря на 
морозные дни.

в.м. ситников, преподаватель 
бпт:

– Да, я болею за нашу хоккейную 
команду. Когда она играет дома, я 
стараюсь присутствовать на матчах. 
В частности, 28 января я побывал на 
встрече, где наш «Факел» принимал 
«Динамо-Маяк» из Краснотурьинска 
и выиграл!

о.в. налимова, частный предпри-
ниматель:

– Нет, не болею. Мне вообще не 
свойственно болеть за спортивные 
команды. Во-первых, для этого нужно 
время, а у меня его катастрофически 
ни на что не хватает, а во-вторых, 
желание поддержать команду, что я 
не испытываю. Когда училась в школе, 
занималась волейболом, тогда в по-
следний раз, наверное, и переживала 
за спортивные достижения команды 
нашей школы.

е.н. грибков, таксист:

– За наш «Факел», если честно, 
никогда не болел, я все больше за 
«Ак Барс». Достижения хоккеистов 
этой команды меня интересуют куда 
больше. Когда транслируются матчи с 
их участием, вся семья знает – меня 
лучше не трогать.

л.в. захаров, сварщик:

– Я живу в микрорайоне и иногда 
прохожу мимо стадиона, где играют 
в футбол, пару раз видел, как играет 
наша команда «Факел», вроде не-
плохо. Но я никогда не болел за них. 
Если честно, то смотрю все командные 
игры только по телевизору, и за наш 
«Факел» не болею. Я не могу сказать, 
хорошо или плохо они играют, судить 
не мне. У каждой команды есть свои 
болельщики, к числу которых я не 
отношусь.

м.н. казанцева, воспитатель:

– За «Факел» я не болею, призна-
юсь честно. Вообще, я не увлекаюсь 
спортом настолько, чтобы следить за 
тем, как проходят матчи, кто с кем сы-
грал и с каким результатом. Люди ведь 
все разные, кому что нравится. Зато 
муж мой любит и футбол, и хоккей. 
Сам по выходным не прочь погонять 
с клюшкой. А когда по телевизору 
какие-то серьезные игры показыва-
ют, всю ночь может просидеть, про-
смотреть. Потом мне рассказывает, а 
я только поддакиваю, поддерживаю 
разговор.

R
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килограммов, ООО «БМК» и «Русь Великая», 
у которых соответственно по 6225 и 5334 
килограммов.

– Как выглядит продуктивность на-
шего дойного стада на фоне среднего 
показателя по свердловской области?

– По предварительным данным она на 10 
процентов выше среднеобластного показате-
ля. Мы входим в десятку наиболее продуктив-
ных муниципальных образований.

– Лариса Владимировна, за счет чего 
наши хозяйства сумели в очередной раз 
добиться повышения удойности коров?

– Во-первых, ввиду сухого лета 2010 года, 
основные (грубые и сочные) корма на зимов-

ку скота были заготовлены хорошего качества 
и с высокой энергетикой. Во-вторых, сельхоз-
предприятия ООО «Богдановичская АПК» и 
«Русь Великая» занимались реконструкцией 
и модернизацией ферм, продолжают вне-
дрять поточно-цеховую систему содержания 
животных, которая позволяет организовать 
их кормление по периодам лактации в соот-
ветствии с физиологическими потребностями 
коров в конкретный период. Также росту 
продуктивности способствует применение 
кормосмесителей. В 2011 году их приобрели 
ООО «БМК» и «Богдановичская АПК». Одной 
из основных задач, поставленных перед жи-
вотноводами на 2011 год, было повышение 
привесов на выращивании крупного рогатого 

скота. По результатам года среднесуточный 
привес по району составил 665 граммов 
(+34 грамма к уровню предыдущего года). 
Наивысшие показатели в СПК «Колхоз 
имени Свердлова», где привесы получены 
на уровне 785 граммов, в ООО «БМК» этот 
показатель равен 676, а у крестьянского хо-
зяйства Олега Николаевича Степанова – 570 
граммов. Остальным хозяйствам необходимо 
уделять больше внимания решению этого 
вопроса.

 – Если речь зашла о привесах, то сра-
зу возникает вопрос: а как у нас обстоят 
дела в свиноводстве?

– Среднесуточные привесы в 2011 году 
увеличились на 81 грамм и составили 406 

граммов. Что касается поголовья, то оно 
несколько сократилось в связи с принятием 
решения ООО «БМК» о закрытии произ-
водственной площадки в Волковском из-за 
низкой рентабельности. В настоящее время 
предприятие разрабатывает стратегию раз-
вития свиноводства.

– Как идут дела у наших животново-
дов в новом году?

– Год начался стабилизацией прошло-
годнего результата – среднесуточный надой 
января остался на уровне прошедшего года. 
Несмотря на морозную погоду, перебоев в 
работе животноводов не было.

Вопросы задавал  
А. КОЛОсОВ.

Г.И. Хромова, с. Кунарское:
- Раньше нам сельская администрация 

предоставляла расшифровки по комму-
нальным льготам, но с июля прошлого года 
перестала это делать. Можно ли расшиф-
ровки возобновить?

Ответ:
- За период с июля по октябрь 2011 года 

расшифровок не было. Расшифровки МКУ 
“Управление муниципального заказчика” по 
коммунальным льготам за ноябрь, декабрь 
2011 года прислали 26.12.2011 года. 

В.В. Медведева, п. Полдневой:
- В нашем доме плохо греют батареи. В 

квартире всего 15 градусов. Мы уже писали 
жалобы по этому поводу, но никакой работы 
не было проведено. Самое интересное, 
что платим мы за тепло полностью, по 
счетам, а батареи практически холодные. 
Кто должен решить эту проблему и когда 
она будет решена? 

Ответ:
- Работы по регулировке системы тепло-

снабжения в п. Полдневом в целом и на ул. 
С. Бородина в частности будут завершены 
в срок до 3 февраля 2012 года.

И.А. Бакулина, с. Волковское:
- Больным вопросом для нас является 

вода, как водопроводная, так и колодезная. 
С жалобой на то, что из крана бежит пло-

хая вода, мы, жители села, обратились в 
Роспотребнадзор, откуда пришел ответ, что 
до февраля качество воды будет улучшено. 
Когда на несколько дней нам отключали 
воду (на улице Степана Щипачева), ее не-
где было брать. В колодцах, расположенных 
неподалеку от наших домов, вода замерзла 
(они стоят открытыми, не ограждены, лет 
10 не чистились), а в родниках воду про-
сто не достать, уровень ее понизился. Мы, 
молодые, можем съездить в другие села 
и набрать воду из колодцев и родников, а 
как быть пенсионерам?  Где брать воду в 
то время, когда “грязную” водопроводную 
воду отключают?

И.М. Демина, с. Волковское:
- Нам необходимо заменить трубы водо-

проводной сети. Была авария на водопро-
воде, к тому же трубы изношенные, теперь 
в дома поступает вода ужасного качества.  
Нужно обустроить колодец. Колодец есть 
возле двухэтажек, но он заброшен и им 
нельзя пользоваться. Просим решить наши 
проблемы.

Ответ:
- На летний период МУП “Сельжилфонд” 

планирует проведение работ по замене 
водопровода на ул. Специалистов, а также 
проведение промывки водопроводной сети 
села в целом и обустройство колодца в 
районе двухэтажных домов.

А.И. Секачев, ул. Свердлова:
- а) Бывший директор Богдановичского 

фарфорового завода А.К. Клементьев не 
предотвратил банкротство своего родного 
предприятия, оставил почти полгорода 

жителей Богдановича без работы. Почему 
он оказался в числе Почетных граждан ГО 
Богданович?

б) Могут ли граждане нашего города про-
ходить через площадь Мира зимой? В настоя-
щее время все подходы к ней заблокированы 
валами снега после грейдеров.

Ответ:
- а) Решением Думы ГО Богданович N 34 

от 29.07.2004 года Клементьеву А.К. было 
присвоено звание почетного гражданина ГО 
Богданович. Решение Думы ГО Богданович 
было принято единогласно и в полном соот-
ветствии с Положением “О порядке присвое-
ния звания “Почетный гражданин городского 
округа Богданович”. Заслуги Клементьева 
А.К. перед городским округом в период его 
работы директором БФЗ всем известны и 
неоспоримы - это и развитие предприятия 
в 80-х годах, и строительство микрорайона 
с жилыми домами и детскими садами, и т.д. 
На период присвоения звания “Почетный 
гражданин городского округа Богданович” 
Клементьев А.К. работал директором БФЗ, и 
ни о каком банкротстве предприятия речь не 
шла, это произошло немного позднее. 

б) Тротуары на площади Мира сегодня 
очищены.

В.Ф. Зуев, ул. Кунавина:
- Радио у меня в квартире очень плохо 

работает, его практически не слышно. Я не-
сколько раз звонил по телефону - 2-25-79 и 
просил устранить неполадку, мне ответили, 
что оператор на весь город один, и он не 
успевает справиться со всем объемом рабо-
ты. Я плачу за радио ежемесячно и не могу 

его послушать, а ремонтировать некому. 
Почему так происходит? 

Ответ:
- В 80-х годах прошлого века, когда про-

водилась радиофикация в городе Богда-
новиче, линии проводного вещания были 
спроектированы и построены по крышам 
жилых домов, как многоэтажных, так и част-
ных, и по сей день это так и осталось. Но 
ситуация с жильем с той поры поменялась 
кардинально. Большая часть жилых домов 
(2-квартирных) уже находится в частной 
собственности, и собственники, многие из 
которых уже не пользуются радиоточками, 
не только не разрешают нашим работникам 
подниматься на крыши их домов для прове-
дения ремонтных работ, но и требуют от нас, 
чтобы мы убирали провода с крыш. Осо-
бенно актуально последнее в летне-осен-
ний период, когда идет ремонт или замена 
крыш. Вот и данная линия радиофикации 
проложена по крышам домов улиц Ленина, 
Чкалова, Спортивной, переулка Станцион-
ного и далее на улицу Кунавина. На этой ли-
нии имел место плохой контакт проводов, но 
определить место повреждения и устранить 
его сразу не удалось по указанной выше 
причине. На данный момент радиоточка у 
абонента Зуева В.Ф. работает нормально, 
что он подтвердил в разговоре по телефону 
с начальником участка обслуживания линии 
связи, но гарантировать устойчивую работу 
радиоточки в дальнейшем сложно по на-
званной выше причине.

Продолжение следует.
Ответы главы читайте  

и на нашем сайте.

ответы а.а. Быкова на вопросы читателей
из первых рук

вклад педагогов в развитие системы 
образования. Почётной грамотой минис-
терства образования РФ награждены 
шесть учителей нашей школы. Двенадцать 
работников имеют грамоты министерства 
образования Свердловской области. 23 пе-
дагога награждены грамотами управления 
образования ГО Богданович.

«Изюминкой» первой школы можно 
назвать детский клуб «Вдохновение», ко-
торый в прошлом году отметил 20-летие со 
дня своего основания. Бессменным руко-
водителем клуба является Л.Н. Клименко. 
Ежедневно кружки и секции, созданные 
при клубе, посещают более 100 детей. А 
достижения театра моды «Зазеркалье», 
неоднократно становившегося лауреатом 
областных конкурсов, известны многим 
богдановичцам.

За последние годы сильно изменилась 
материально-техническая база школы №1. 
Уже никого не удивишь использованием на 
уроке мультимедийной техники. В январе 
нынешнего года существенно пополнилось 
оснащение одного из четвертых классов 
нашей школы: в нем был установлен 
«мобильный класс», который включает в 
себя интерактивную доску, компьютер для 
учителя и нетбуки для учащихся. Сейчас 

и учитель, и ученики с удовольствием 
осваивают новую технику. А на будущий 
год этим классом будут пользоваться 
первоклассники.

Школа имеет доступ к сети Интернет. 
О новостях учреждения, о том, что про-
исходит в классах, можно узнавать как на 
сайте школы, так и на сайте Дневник.ru, 
с помощью которого в режиме реального 
времени мы имеем возможность опера-
тивно общаться с родителями, детьми, 
коллегами.

Во все времена первая школа горди-
лась успехами своих воспитанников. За 
70-летнюю историю она видела 66 своих 
выпусков. Это 3405 учеников! За семь 
десятков лет с золотой медалью «За осо-
бые успехи в учении» закончили школу 
27 выпускников, 75 стали серебряными 
медалистами.

Среди наших выпускников знаменитый 
ученый Аркадий Еремеев, доктор филоло-
гических наук; художники Михаил Сажаев и 
Владимир Бубенщиков; спортсмен Евгений 
Куликов; военные Евгений Злобин, Вла-
димир Кулин; заслуженный артист России 
Андрей Абрамов и многие-многие другие.

Для нашей школы, как, впрочем, для каж-
дого образовательного учреждения, дорог 
каждый выпускник, дорога память о нём. 

Мы продолжаем серию публикаций под 
общим названием «Пусть мама услышит», 
в рамках которой рассказываем о воспи-
танниках детского дома и стационарного 

отделения для детей, оставшихся без по-
печения родителей, ЦСПСиД. Каждый из 
этих ребят мечтает о своей семье. Тех, кто 
готов помочь им в этом, ждут в управлении 
социальной защиты населения: кабинет 
№10, телефон – 2-48-08.

с. ФЕдОсЕЕВА.
Фото автора.

Кириллу 13 лет. Это активный и подвиж-
ный мальчик. Открытый в общении. Любит 
подвижные игры, охотно принимает участие 
в художественной самодеятельности. Нельзя 
не заметить, что Кирилл ответственно отно-
сится к учебе.

Саше 11 лет. Это жизнерадостный, 
очень подвижный мальчик. Можно ска-
зать, что он человек настроения. Как 
отмечают воспитатели, Саша стремится 
к спокойствию и гармонии с окружаю-
щими.

Продолжение.  
Нач. в №№ 8, 11, 12.

Молока стало больше
Окончание. Нач. на 1-й стр.

66 выпусков 
за 70 плодотворных лет

Окончание. Нач. на 1-й стр.

пусть мама услышит
проБлеМа

кирилл александр
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комитет законода-
тельного собрания по 
социальной политике 
утвердил план своей ра-
боты на 2012 год. депута-
ты намерены рассмотреть 
блок законопроектов, 
посвященных образова-
нию, здравоохранению, 
господдержке ветеранов 
и пенсионеров. 

Вопросы государственной под-
держки ветеранов будут одним 
из приоритетных направлений в 
работе комитета.

Важным направлением де-
ятельности комитета станет 
контроль за исполнением об-
ластных законов и выполне-
нием ранее принятых поста-
новлений областной Думы и 
Палаты Представителей. Так, 
депутаты намерены проконтро-
лировать исполнение закона об 
образовании в Свердловской 
области в части организации 
начального профессионально-
го образования; выполнение 
думских постановлений о ре-
зультатах проверки использо-

вания бюджетных средств на 
обеспечение ветеранов жильем; 
постановления о проведении 
областных конкурсов «Моя за-
конотворческая инициатива» и 
«Противодействие коррупции 
через образование».

Комитет сформирует рабочие 
группы:

– для проведения анализа 
заработной платы по категориям 
работников бюджетной сферы и 
выработке предложений по повы-
шению фонда оплаты труда;

– для рассмотрения обраще-
ния Свердловской областной 
организации Всероссийского Внесены изменения в областной 

закон «Об оказании в Свердловской 
области государственной социальной 
помощи малоимущим семьям, мало-
имущим одиноко проживающим граж-
данам, реабилитированным лицам и 
лицам, признанным пострадавшими 
от политических репрессий». Уста-
навливается, что расходы по газифи-
кации жилья малоимущим гражданам 
компенсируются за счет средств бюд-
жета области, если ни один из членов 
малоимущей семьи или малоимущий 
одиноко проживающий гражданин 
не получал социальную помощь или 
соцгарантии на газификацию жи-
лых помещений за счет бюджетных 
средств. Закон предоставляет воз-
можность компенсировать расходы 
по газификации малоимущим граж-
данам, проживающим и в домах, и в 
квартирах. Внесенными коррективами 
исключается необходимость ежегод-
ной подачи заявления для назначения 
пособия реабилитированным лицам и 
лицам, признанным пострадавшими 
от политических репрессий.

â â â

Скорректирован закон «О со-
циальной поддержке ветеранов в 
Свердловской области». Согласно 
внесенным изменениям единов-
ременное пособие на проведение 
ремонта жилых помещений назна-
чается и выплачивается инвалидам 
и участникам Великой Отечествен-
ной войны, владеющим этим жилым 
помещением не менее пяти лет.

â â â

Внесены изменения в отдельные 
законы Свердловской области в 
сфере культурной деятельности.

Они вызваны необходимостью 
реализации в областных законах 
Конвенции о правах инвалидов в 
части доступности инвалидов к 
учреждениям культуры и их услугам. 
Еще одна причина – изменение в 
тексте закона наименования госу-
дарственного учреждения культуры: 
Свердловской областной универ-
сальной научной библиотеки имени 
В.Г. Белинского.

общества слепых по вопросам 
выделения средств из областного 
бюджета на поддержку обще-
ства;

– о подготовке предложений 
по комплексу мер господдержки 
народных художественных про-
мыслов;

– о подготовке предложений 
по комплексу мер, направленных 
на укрепление материально-тех-
нической базы летних оздорови-
тельных лагерей.

Также будет сформирована 
рабочая группа для подготовки 
законодательных инициатив в 
сфере господдержки ветеранов.

председатель зако-
нодательного собрания 
людмила бабушкина 
поздравила победителей 
VII областного конкурса 
«моя законотворческая 
инициатива».

В церемонии награждения 
участвовали преподаватели и сту-
денты вузов, школьники, предста-
вители областного министерства 
образования. Организаторами 
регионального конкурса по тради-
ции выступили Законодательное 
Собрание Свердловской обла-
сти и областное министерство 
общего и профессионального 
образования.

Открывая встречу, председа-
тель Законодательного Собрания 
Людмила Бабушкина отметила, 
что число участников конкурса 
увеличивается с каждым годом 
– в 2011 году на конкурс было 
подано более 100 работ. Спикер 
регионального парламента под-
черкнула, что вместе с ростом 
образовательного потенциала 
уральской молодежи растет и 
интерес к конкурсу «Моя за-
конотворческая инициатива». В 
нынешнем году в четырех номи-
нациях конкурса призерами стали 
27 творческих работ.

Людмила Валентиновна по-
здравила всех лауреатов и участ-
ников и выразила надежду, что 
многие авторы по окончании ву-
зов придут работать в представи-
тельные органы власти региона 

или муниципалитетов.
Заместитель областного ми-

нистра общего и профессиональ-
ного образования Феликс Ис-
ламгалиев в своем выступлении 
особо поблагодарил экспертов 
и конкурсную комиссию «Моей 
законотворческой инициативы», 
выявивших самые талантливые 
и креативные законотворческие 
работы и идеи.

Ежегодно активными участни-
ками конкурса являются студенты 
и преподаватели Уральского го-
сударственного педагогического 
университета, Уральской госу-
дарственной сельхозакадемии, 
Уральской государственной юри-
дической академии, Уральского 
юридического института МВД 
России, Института экономики 
УрО РАН, Российского государ-
ственного профессионально-
педагогического университета. 
Всего в конкурсе 2011 года приня-
ли участие более 30 учебных за-
ведений, работы принимались по 
четырем тематическим блокам: 

– государственное строитель-
ство и конституционные права 
граждан; оборона и безопас-
ность; 

– экономическая политика; 
бюджетное, налоговое и финан-
совое законодательство; 

– социальная политика; об-
разование, наука, здравоохра-
нение и культура; молодежная 
политика; 

– молодежь против коррупции. 
Все конкурсные работы гото-

вились при кураторстве научных 
руководителей.

Среди участников конкур-
са руководителей конкурсных 
проектов организаторы особо 
отметили доцента кафедры кон-
ституционного права Уральской 
государственной юридической 
академии Елену Холодилову, 
под руководством которой было 
подготовлено пять творческих 
работ, занявших призовые места. 
Как и в прошлые годы, прекрасно 
выступили студенты Геннадия 
Морозова – профессора, кан-
дидата экономических наук, за-
ведующего кафедрой экономики 
и финансов Уральского госу-
дарственного педагогического 
университета. Он руководил под-
готовкой 21 конкурсной работы, 5 
из них стали призовыми. После 
вручения памятных дипломов к 
участникам торжественной цере-
монии с приветственным словом 
обратились ректор Уральского 
государственного педагогическо-
го университета Борис Игошев, 
члены конкурсной комиссии, по-
бедители конкурса и их научные 
руководители.

В ближайшее время все про-
екты – призеры регионального 
этапа будут направлены в Мо-
скву для участия в заочном туре 
Всероссийского конкурса «Моя 
законотворческая инициатива». 

депутаты дали согласие 
на прием в государствен-
ную казну свердловской 
области объектов газос-
набжения и передачу их в 
хозяйственное ведение го-
сударственного унитарного 
предприятия свердловской 
области «газовые сети».

Речь идет о газопроводах Верхняя 
Синячиха – Махнёво, Нижние Серги 
– Бисерть, Успенка – Тугулым, Бай-

калово – Туринская Слобода, ГГРП 
– Областной сборный пункт – Боль-
шое Трифоново. Общая балансовая 
стоимость пяти газопроводов, постро-
енных по заказу государственного уни-
тарного предприятия «Газовые сети» 
за счет средств областного бюджета, 
составляет почти 839 млн рублей.

Сначала эти объекты газового 
хозяйства будут зачислены в госу-
дарственную казну Свердловской 
области, а затем закреплены на 
праве хозяйственного ведения за 
«Газовыми сетями» для эксплуата-
ции и технического содержания.

депутаты утвердили за-
коном заключение со-
глашения между прави-
тельством свердловской 
области (российская Фе-
дерация) и киевской об-
ластной государственной 
администрацией (украина) 
о торгово-экономическом, 
научно-техническом и 
гуманитарном сотрудни-
честве. 

Соглашение было подписано 3 
октября 2011 года в Екатеринбурге 
во время визита украинской делега-
ции на Урал, сроком на три года.

Правительство Свердловской об-
ласти и Киевская областная государ-
ственная администрация намерены 
развивать сотрудничество в про-
мышленности и сельском хозяйстве, 
транспорте и торговле, в образова-
нии и здравоохранении, в развитии 
туризма и спорта, в рациональном 
использовании природных ресурсов 
и других сферах.

Депутаты уверены, что Соглаше-
ние будет способствовать расшире-
нию взаимовыгодного сотрудничества 
между заинтересованными организа-
циями Свердловской и Киевской об-
ластей. Высказано пожелание расши-
рить границы дружбы, распространив 
их и на другие области Украины. 

внесены изменения 
в ряд законов

дано согласие на сделку

в целях сотрудничества  
с киевской областью

в приоритетах –  
поддержка ветеранов

«Моя законотворческая 
инициатива»

подведены итоги областного конкурса
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Поздравляем!
Поздравляем дорогую маму Щипа-

чеву Нину Федоровну с юбилеем!
Улыбнись веселей – это твой юбилей,
Мы целуем тебя, обнимаем.
Много радостных дней и спокойных 

ночей,
Долгой жизни, здоровья желаем!

Дети.
Поздравляем дорогую маму секаче-

ву Ольгу Александровну с юбилеем!
Желаем здоровья и благополучия.
Улыбнись веселей – это твой юбилей,
Мы целуем тебя, обнимаем.

Много радостных дней и спокойных 
ночей,

Долгой жизни, здоровья желаем.
Сын Слава и сноха Аля.

дорогие наши Разницыны Леонид 
Павлович и Галина Федоровна!
С золотым юбилеем поздравить 

мы рады,
Пожелать вам здоровья, удачи во всем!
Неразлучно полвека идете вы рядом -
Можно только мечтать о союзе таком.

Семьи Мушкаренковых  
и Кузнецовых.

7 февраля исполнится 
40 дней, как ушел из жиз-
ни горячо любимый сын, 
брат, дядя Зуев сергей 
Павлович.
Как пусто стало в доме нашем,
Как больно, грустно без тебя,
И в смерть твою не верят люди,
И нам не верится никак,
Что нет тебя уж рядом с нами
И не придешь к нам никогда.

Все, кто знал Сергея, помяните вместе 
с нами.

Родные. 
8 февраля 2012 года ис-

полнится полгода, как нет 
с нами нашей дорогой мамы, 
сестры и бабушки сахано-
вой Алефтины Ивановны.
Ты нас покинула, родная,
Настал разлуки скорбный час,

Но все по-прежнему живая,
Ты в нашем сердце среди нас.

Просим всех, кто знал и помнит Алефти-
ну Ивановну, помянуть ее вместе с нами.

Дочери, зятья, внуки, внучка и сестра.
8 февраля 2012 года испол-

нится 5 лет, как нет со мной 
дорогого мужа Родионова 
Владимира дмитриевича.
Пролетела жизнь, как птичья 

стая,
Обратившись в память и печаль.
Думаем всегда, что жизнь без края,
Всех нас ждет неведомая даль.
Я о тебе не забуду,
Пока сердце бьется мое,

И все эти годы тоскую,
Что ты не придешь никогда.

Прошу всех, кто знал и помнит, помянуть 
его вместе со мной.

Жена.
8 февраля 2012 года ис-

полнится 5 лет, как нет 
с нами нашего дорогого 
папы, дедушки, прадедушки 
Родионова Владимира дми-
триевича.

Пять лет зима без тебя,
Снег метет, заметает дорогу,
Но живем мы все так же любя
Нашего папу, ушедшего к Богу.
Пять лет солнце светит не нам,
И ничто наши души не греет.
Устремляем свой взор к небесам,
От креста только холодом веет.
На минутку тебя бы обнять,
Прикоснуться к тебе на мгновенье,
И с улыбкою глядя в глаза,
Попросить, дорогой, у тебя прощенье.

Просим всех, кто знал и помнит, помянуть 
его вместе с нами.

Семья Исаковых.
8 февраля 2012 года ис-

полнится 5 лет со дня смер-
ти нашего папы, дедушки, 
прадедушки Родионова Вла-
димира дмитриевича.
Ты в памяти нашей, любимый 

и родной,
Земля тебе пухом и вечный покой.

Все, кто знал Владимира Дмитриевича, 
помяните вместе с нами.

Дети, внуки, правнуки. 

Кто помнит

Продаю дрова 
: 8-950-192-42-58, 8-952-726-25-40.

перепела, яйцо, мясо, клетки.
Телефон – 8-908-632-89-49. 

Имеется вет. свидетельство.

Продаются

Реклама

на территории городского округа Богданович имеют-
ся земельные участки, находящиеся в государственной 
собственности, категория земель - земли сельскохозяй-
ственного назначения:

– земельный участок с кадастровым номером 
66:07:0106004:234 общей площадью 44000,00 кв. метров, 
в том числе пашни - 30500,00 кв. метров, сенокосов су-
ходольных чистых - 9183,0 кв. метров, болот низинных с 
осокой - 3317,00 кв.метров, кустарников - 1000,00 кв.метров, 
расположенный по адресу: Свердловская область, Богдано-
вичский район, юго-восточная часть кадастрового квартала 
66:07:0106004, который может быть предоставлен в аренду 

метров, пастбищ суходольных сильно залесенных - 20283,0 
кв. метров, пастбищ суходольных слабо залесенных - 3200,0 
кв. метров, дорог - 3000,0 кв.метров, прочих угодий - 8200,0 
кв.метров, расположенный по адресу: Свердловская область, 
Богдановичский район, юго-восточная часть кадастрового 
квартала 66:07:0106004.

Заявки принимаются в течение одного месяца с момента 
опубликования данного объявления.  

аФриканская чума свиней (ачс) 
– высококонтагиозная вирусная 
болезнь. при ее возникновении 
уничтожению подлежат не только 
все животные (путем сжигания и 
закапывания), но и место содер-
жания, инвентарь и корма.

Впервые об африканской чуме стало 
известно в СССР в 1977 году. Затем, после 
30-летнего перерыва, в 2007 году был зафик-
сирован первый случай заболевания. А в 2011 
году вспышка АЧС фиксировалась аж в 20 
пунктах на территории Саратовской, Ростов-
ской, Волгоградской, Мурманской, Тверской и 
других областях, республиках и краях. В числе 
основных причин широкого распространения 
этого заболевания – скармливание свиньям 
в личных подворьях непроваренных столо-
во-кухонных пищевых отходов, нарушение 
режима закрытого типа на свиноводческих 
предприятиях и бесконтрольное переме-
щение продукции свиноводства за пределы 
угрожаемых зон.

Дело в том, что предугадать возникнове-
ние этой болезни на той или иной террито-
рии невозможно, поэтому в нашем городском 
округе проводится ежегодная профилактиче-
ская работа по предотвращению АЧС. Так, в 
прошлом году было принято постановление 
главы ГО Богданович №348 от 21.03.2011 
года «Об утверждении комплексного плана 
мероприятий по предупреждению возникно-
вения и распространения АЧС на территории 
ГО Богданович в 2011 году», на основании 
которого предприятия, занимающиеся сви-
новодством, а у нас это ООО «БМК», СПК 
«Колхоз имени Свердлова» и ЗАО «Свино-
комплекс «Уральский», разработали свои 
комплексы мероприятий по профилактике 
этого заболевания. Основным направле-
нием работы служит соблюдение условий 
содержания свиней по принципу закрытого 

типа. Подобная работа будет проводиться 
и в 2012 году.

Следует напомнить, что вирус африкан-
ской чумы свиней переносится с кормами и на 
колесах техники. Источником заболевания яв-
ляются больные животные и вирусоносители, 
к которым относятся клещи, грызуны, птицы, 
дикие и домашние животные. Инкубационный 
период АЧС составляет от двух до семи суток. 
Болезнь протекает молниеносно, остро и 
реже хронически. При молниеносном течении 
свиньи погибают без характерных признаков 
заболевания. При остром у животных повы-
шается температура, начинается лихорадка, 
свиньи отказываются от корма, много пьют. 
АЧС не представляет угрозы здоровью чело-
века, однако чрезвычайно опасно для живот-
новодства, так как не поддается лечению и 
вакцинопрофилактике.

Бороться с этой болезнью можно только 
одним способом – стараться не допустить 
заноса вируса в хозяйство. А для этого не-
обходимо соблюдать основные правила по 
предупреждению заболевания АЧС:

– строгое соблюдение режима закрытого 
типа на свиноводческих предприятиях;

– безвыгульное содержание свиней в 
личных подсобных хозяйствах;

– проведение ежегодного клинического 
осмотра поголовья свиней;

– регулярная обработка животных, поме-
щений, где они содержатся, от кровососущих 
насекомых;

– скармливание пищевых отходов только 
после проваривания;

– не завозить на территорию ГО Богданович 
живых свиней, мясо и мясопродукты без сопро-
водительных ветеринарных документов.

О случаях возникновения заболевания 
животных с симптомами АЧС или внезапного 
падежа свиней (а также при обнаружении 
гибели кабанов) следует немедленно обра-
титься к специалистам государственной ве-
теринарной службы по телефонам: 5-10-26, 
2-16-85. Кроме того, необходимо сообщить 
об этом в службу спасения – 01.

 А. БУБНОВА, ветврач 
 Богдановичской ветстанции.

волейбол
В спортивном центре «Олимп» прошли 

соревнования по волейболу в рамках спар-
такиады среди коллективов физической 
культуры сельских территорий ГО Богда-
нович 2011-2012 гг. После многочисленных 
игр были выявлены победители и призеры 
в этом виде спорта. Первое место заняла 
команда Гарашкинской сельской территории. 
На втором оказались кунарцы, а на третьем 
– тыгишане.

  

В Реже состоялся новогодний турнир по 
волейболу среди мужских команд, целью 
которого стала подготовка волейболистов к 
чемпионату Свердловской области. В этом 
турнире приняло участие шесть команд.

В состав нашей команды входят молодые 
игроки. Проявив характер, упорство, показав 
качественный волейбол, наша команда оста-
вила позади более опытные («Реж», «Ирбит», 
«Нижний Тагил»). Выйдя в полуфинал турнира 
со второго места, молодые волейболисты, 
обыграв команду хозяев, вышли в финал, где 

встретились с командой «г. Верхняя Пышма», 
уступив в последней партии два очка (15:13). 
Команда ГО Богданович заняла второе место. 
Это отличный результат в преддверии чемпи-
оната. Сегодня поставлена цель: двигаться от 
серебра к золоту. Вперёд!

В. ЧЕМОдАКОВ,  
тренер команды «г. Богданович».

лыжные гонки
На лыжной базе «Металлист» Каменска-

Уральского прошло открытое первенство 
города по лыжным гонкам (младший возраст). 
От Богдановича в соревнованиях участвова-
ло 19 человек.  Спортсмены соревновались 
классическим ходом на разных дистанциях в 
зависимости от возрастной группы от 500 м 
до 3 км. В итоге представители лыжного от-
деления ДЮСШ ГО Богданович заняли пять 
призовых мест. Так, победителями в своей 
возрастной группе стали А. Татаринова и 
А. Минченко. Третьи места завоевали Я. 
Крутакова, О. Емельянова и Ю. Решетников. 
Хорошо также выступила О. Ладыгина, за-
нявшая четвертое место. Немного не хватило 
этой спортсменке, чтобы выйти в призеры. Но 
у нее еще все впереди.

Ю. АНдРЕЕВ,  
старший тренер-преподаватель 
отделения лыжных гонок дЮсШ.

от чумы никто не застрахован
природа и Мы

спорт

Цель – завоевать золото

для сельскохозяйственного использования;
– земельный участок с кадастровым номером 

66:07:0103002:380 площадью 1011510,00 кв. метров, в том 
числе пашни - 963476,00 кв.метров, сенокосов суходольных 
чистых - 9300,00 кв. метров, дорог - 18634,00 кв.метров, про-
чих угодий - 20100,00 кв. метров, расположенный по адресу: 
Свердловская область, Богдановичский район, южная часть 
кадастрового квартала 66:07:0103002, который может быть 
предоставлен в аренду для ведения крестьянского (фермер-
ского) хозяйства (полевой участок).

Заявки принимаются в течение одного месяца с момента 
опубликования данного объявления.

на территории городского округа Богданович имеется 
земельный участок, находящийся в государственной соб-
ственности, категория земель - земли сельскохозяйственно-
го назначения, который может быть предоставлен в аренду 
для сельскохозяйственного использования:

– земельный участок с кадастровым номером 
66:07:0106004:235 общей площадью 81883,00 кв. метров, 
в том числе пастбищ суходольных чистых - 47200,00 кв. 

Поправка. В тексте решения Думы ГО Богданович N 10 от 26.01.2012 г., представленного редакции для публикации 
(см. «НС» N 11 от 2 февраля 2012 г.), допущена неточность. Пункт 2 нужно читать в следующей редакции: «Управляющей 
компании ООО УК «Богдановичская», ОАО «Расчетный центр Урал» и ООО УК «УМЗ»…- далее по тексту. 

Реклама


